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会会 長長 挨挨 拶拶  

７月 26 日のガバナー公式訪問の合

同例会、その後の 8月 3日の早朝例会

には、多数の会員のご出席をいただき

有難うございました。このところ、振

替え等の休会が続きましたので随分

久しぶりのような気がします。特に私

は例会冒頭の会長挨拶がほぼ１カ月

ぶりになりますので、より強くそんな

気がしております。 

さて、今年の夏は特に雨が多く、梅

雨が明けた後もまるで秋の長雨の季

節のような涼しい毎日が続いていま

す。しかしそんな雨を縫うように、花

火大会、薪能、手力雄神社の火祭り、

野外コンサート等々、今年も盛り沢山

のイベントがこの期間行われました。

私も幾つかのイベントに出かけてき

ましたが、どれも年々質が上がって素

晴らしいイベントになってきている

なあと、感じました。また、浴衣姿の

若い女性たちが今年は特に増えてい

るような気もして、「間違いがおきな

ければいいがな」とロータリアンらし

く心配したりもしました。 

ところで先ほど申し上げましたよ

うに、お盆の季節にあわせて幾つかの

イベントが開催されますが、逆にトン

と見かけなくなったり、聞かれなくな

ったのが幽霊屋敷や怪談話の類では

ないでしょうか。幼い頃、母親の実家

へお盆に泊まりに行くと、夏でも少し

ひんやりと薄暗い廊下を歩く時や、蚊

帳を透かしても見える黒っぽい天井

が、何となくぞわぞわと不気味な想像

力掻き立てたものでした。最近のよう

に、家の中に暗い場所や長い間使わな

い部屋なんぞがない時代には、せいぜ

いホラー映画の中でしか地獄や怪談

だのは存在しないのかもしれません。

そこで今日はホラーではありません

が、地獄を舞台にしたブラックジョー

クをひとつご披露します。 

この世でこそこそと小さな悪事を

重ねてあの世に行ったある男（中ロー

タリーにはこんな男はいませんが・・）

閻魔大王の前で猛烈に抗議を始めま

す。曰く「俺は人を殺したり金を盗ん

だりしたことはないのだ。調べ直して

速やかに天国へ行き先を変更しろ。」 

そこで閻魔大王は男にこう言います。

「ふむ。確かにおまえは、ブランド品

で若い女を騙したり、ゴルフやマージ

ャンで下手くそから金を巻き上げた

りはしても（本当に中ロータリーには

こんな男はいませんが）人の命を奪っ

たことは無いようだ。今はお盆でもあ

るから特別3つの中から１つを選ばせ

てやろう。」男は顔には不満を表しな

がらも内心「しめた」とほくそえみ３

つの地獄を覗いてみます。すると、あ

な恐ろしや、一番目の地獄は針地獄。

鋭い針の山を体中から血を流しなが

ら歩かされている亡者たちが見えま

す。「ひゃー。これは痛そうだ。」そ

こで二番目の地獄を覗くと、今度は火 
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[出席]会員総数40名 
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本日出席30名 75.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「温故知新」 

岐阜県芸術文化会議会長 吉田豊様 

担 当 会員増強 

 

次 回 予 定第612 回 

 

平成15年 9 月 2 日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話「今、青少年育成で問題に

なっていることは」ゲストスピーカー

地区青少年育成委員長 青山貫禅様 

担当 幹事 
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炎地獄。「ひゃー。これは熱そうだ。

勘弁、勘弁。」そして最後の地獄を覗

いてみますと、大きな肥溜めの海の中

で亡者たちが首までつかってタバコ

をふかしている。「うん。これなら臭

いさえ我慢すれば何とかなりそうだ。

これでお願いします。」そして男がそ

の海の中へ肩まで身を沈めた時、赤鬼

たちが現れ、一斉に笛を吹き大声で命

令をいたします。 

「よーし。お盆休みは終わりだ。また

どっぷりと首まで沈めろーっ」・・・。 

第 2 回 定 例 理 事 役 員 会 

日時:平成15年8月 19日(火)13:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:長井義夫 幹事 

開会挨拶:松井順五 副会長 

出席者と資料の確認 :篠田日出男副幹事 

議事録作成:中山章 副幹事 

会長挨拶:森益男 会長 

議長選出:森益男 会長 

出席者:森、松井、田辺、長井、村山、

勝野、杉山、馬場、加藤(義)、安藤、

中山、内木、安田、篠田 

【議題】 

第１号議題 プログラムについて 

＊承認されました。 

第２号議題 ＩＧＭ計画案と予算に

ついて 

＊『岐阜中ロータリーを良くするため

に』のテーマのもと各ホストファミリ

ーにて話し合いを持つ事・・・を追加

し承認されました。 

第３号議題 事務局員退職金に 

ついて            ＊承認されました。 

【報告事項】 

＊新会員候補者の件について・インフ

ォメーション 

＊会計内木会員より・第 14 期資金収

支計算書の説明と訂正 

閉会の挨拶:勝野和男 直前会長 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を  
スマイルボックス委員会 

馬場秀幸 君  

合同例会ごくろうさまでした。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

青木 弘君  

加藤 義明君  

田辺 雅範君  

ロータリークラブの夏休みも長く、さ

わやかな冷夏を、ＰＣのウィルス退治

をしつつ、自分が風邪のウィルスを拾

いながら、過ごしていました。 

 

 

 

 

 

 

 


